

ごんごちは町長です

月日の流れは早いもので、今年も師走に入り、秀峰大山も冠雪を見る頃となりました。

新しいまち、伯耆町が誕生いたしました。一年を迎えようとしております。この間、町民の皆様には格別のご支援とご協力を賜りありがとうございました。いろいろの課題は沢山ありますが、お陰様で、

町政執行の面ではほぼ落着き順調にまちづくりも推移しつつあると感じております。

厳しい地方自治環境の中で、住民ニーズの多様化や、社会情勢の変化に対応するため、行政改革や行政執行能力の向上を図って、信頼される行政組織の構築を推進してまいらなければならぬと存じます。

十一月十四日に、地方六団体の代表約三千人余がNHKホールに集結し、地方分権改革総決起大会が開催された。県町村会の役員の一員として参加いたしました。

真の地方分権実現のため、



森と清流の里ふれあい祭にて

地方交付税の総額の確保や、地方財政自立のための税源移譲など十項目の緊急決議と、生活保護等の地方への負担転嫁に反対する、特別決議を行いました。今後義務教育費国庫負担金や、生活保護費などの国庫負担率の引下げが最大の焦点となります。

国の構造改革が強力に推進される中で、三位一体改革の地方分権改革もまさに、最終的局面を迎え、税財源基盤の弱い地方自治体にとっては、一層厳しさが増してまいります。



「オマージュー植田正治に捧ぐ」 展覧会花植え

二十四日
第十二回
きしもと鮎友釣り大会

二十四日 環境美化促進行動

二十七日

楽々福水辺公園

グラウンドゴルフ大会

三十日

だいせんカップサッカー大会

八月
十三日～十四日

伯耆町野球大会

(岸本地区大会)

十五日

きしもと豊年盆踊花火大会

十五日 成人式

二十日～二十一日

第十一回オールジャパンジ

ャパン大会

ユニアトライアスロンin岸本地区大会
二十五日
第三回たそがれコンサート

九月
十三日

まちづくりシンポジウム

十三日 伯耆町戦没者追悼式



9月 まちづくりシンポジウム

十月
各地区町民運動会

二日(岸本)

十六日(日光・溝口)

二十三日(二部)

十日

伯耆町野球大会決勝大会

十六日 大山一斉清掃

二十九日

さわやか歩キングの集い

三十日
森と清流の里ふれあい祭



10月 伯耆町野球大会決勝大会

十一月
五日 伯耆町駅伝

十九日・二十日 きないや祭

二十三日 伯耆町マラソン

二十七日

伯耆町バレーボール大会

合併して一年、振り返って見ると様々なことがありました。

この他にも町民の皆さんによる催しが町中にあふれていたのではないかと思います。みなさんの生活の中でも、この一年、ぜひ振り返ってみてください。

来年もよろしく願いします。